

Finanzmarkt

Der EURO als eine einheitliche Währung für den gesamten EU-Raum soll so schnell wie möglich erreicht werden.

Bargeld soll weiter die Hauptzahlungsart bleiben und jeder Bürger darf selbst entscheiden können, wie er seine Brötchen bezahlen möchte.

Bürger können nicht gezwungen werden ein Bankkonto zu haben!

In EU-Ländern, die noch nicht die EURO Währung haben, sollen die Preise nur auf Landeswährung angezeigt und festgelegt werden. Produkte, die in EURO angezeigt werden, sollen auch in EURO bezahlt werden können.

Banken dürfen nicht mehr gerettet werden. Es sind schließlich freie Firmen die wie jede andere Firma haften soll.

Banken müssen die Kunden so absichern, dass ihr eingezahltes Geld zu 100% gesichert ist.

Unternehmensgewinne sollten da versteuert werden, wo sie entstehen bzw. erwirtschaftet werden.

Nicht vermietete Immobilien sollen nicht mehr von Gewinn abgesetzt werden. Denn eine Wohnung, ein Haus oder ein Geschäftsraum, kann keinen Verlust machen.

Gesellschaften sollen die Liste aller Gesellschafter, Inhaber, Investoren, öffentlich stellen.

Zahlungen und Subventionen außerhalb der Europäische Union müssen vom EU-Parlament genehmigt werden. Doppeltbesteuerung: Steuer auf Steuer soll verboten werden!

Steuereinnahmen sollen zweckgebunden verwendet werden. z.B. KFZ-Steuer für Infrastruktur, Alkohol-Steuer für Ausbau der Agrarpolitik.

Bürgerrechte, Datenschutz und Sicherheit

Der Europäische Datenschutz soll in jedem Mitgliedstaat gleich sein und überall die gleiche Anwendung finden.

Zugriff auf Meldedaten der Bürger, dürfen nur Behörden haben.

Behörden dürfen nur mit Einverständnis der jeweiligen Person die Personaldaten weitergeben. Bei Straftaten bleibt es offen.

Jegliche Verletzung des Strafgesetzes sollte immer von der Polizei verfolgt und ermittelt werden und der Staatsanwalt zur Klage bringen. Richter entscheidet!

Härtere Bestrafungen für Datenschutzverletzung, auch bei Privatpersonen.

Überwachung nur nach richterlicher Anordnung Gerichtsentscheidungen oder Behördendokumente gelten EU-Weit ohne weiteres.

Großeltern müssen vor den staatlichen Inobhutnahmen überprüft und gefragt werden, ob sie in der Lage sind, die Enkel großzuziehen.

Großeltern haben ein Recht auf Besuch und Kontakt mit dem Enkel/in.

Inobhutnahme nur bei Straftaten, Richterlicher Beschluss bis Ende des Tages

Jede Person aus Fleisch und Blut haftet persönlich für ihre Taten, auch wenn sie im Namen ihrer Institution tätig. Staatliche Angestellte sollen, wie Bürger bestraft werden

Anonyme Anzeigen dürfen nicht gemacht werden.

Gesichter dürfen nicht ohne ausdrückliche Genehmigung aufgezeichnet werden.

Europa und Europäische Union

Die Europäische Kommission sollte vom EU-Parlament kontrolliert werden.

Europäische Kommission muss Vorschläge zu den Verordnungen und Richtlinien dem EU-Parlament zur Genehmigung stellen. EU-Kommission darf nur dann Verordnungen erlassen, wenn Gefahr für Leib und Seele besteht und eine schnelle Reaktion geboten ist.

Seit Jahren wird von den EU-Abgeordneten vergessen, dass unser aller höchstes Gesetz, die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte von 1948, Europäische Menschenrechtskonvention (EMRK) und UN-Menschenrechtsabkommen sind und diese müssen mehr bei den Entscheidungen berücksichtigt werden.

Anerkennung als EU-Bürger und nicht als Italiener, Rumänen oder andere Nationalität.

Anerkennung, dass es viele Kulturen und Traditionen gibt. Diese müssen gefördert und nicht abgeschafft oder verboten werden.

Einheitliche Dokumente, Ausweise und Amtsdokumente müssen von jedem Mitgliedsstaat anerkannt werden, ohne dass eine Umschreibung oder Neubearbeitung erfolgt.

EU-Bürger sollen beteiligt werden an die Entscheidungen. Demokratie kann nur erreicht werden, wenn die Mehrheit entscheidet und nicht 500 Politiker.

Europäische Institutionen müssen transparenter werden. Sie müssen so gestaltet werden, dass jeder Bürger schnell zu dem jeweiligen Bereich, Person oder Kommission findet.

Europäische Institutionen, aber auch die Politiker selbst, dürfen keinen Unterschied zwischen einem Mitgliedstaat und anderen machen.

Der Europäische Gerichtshof muss schneller und einfacher gestaltet werden. Jeder Bürger darf ohne Rechtsanwalt Klage erheben und sich repräsentieren! Kosten dürfen nicht entfallen!

Der Europäische Gerichtshof muss die Verjährungsfristen verlängern.

Die Europäische Kommission sollte von Bürgern und nicht von Regierungen ausgewählt werden.

Schengen soll abgeschafft werden! Wir haben ein Europäischen Raum - und einen Gleichheitsgrundsatz!

Engagement für Frieden, Menschenrechte und internationale Solidarität und Konstruktive Zusammenarbeit in der EU und globalen Organisationen.

Einfuhr in der EU von Produkten die Giftstoffe enthalten, sollten verboten werden!



EUROPAWAHL 2024 PROGRAMM

Menschen aus verschiedenen Kulturen, Religionen und Mentalitäten haben etwas Gemeinsames.

Alle leben in Deutschland, ein Mitgliedsstaat der Europäische Union!

Und alle verfolgen ein Ziel, Die Werte der Partei

**Souveränität - Freiheit - Familie
- Tradition - Gleichheit**

www.ligaplus.eu

Der Wohlstand muss in der Breite der Gesellschaft bleiben!